

leurs forces, tant elles ont reçu de visites de sauvages, venant continuellement demander à la grille du couvent la nourriture spirituelle et celle du corps."

Les religieuses Hospitalières également ne leur ont pas ménagé leurs aumônes et leur dévouement. "Elles ont exercé une singulière charité tout le long de l'hiver envers ces pauvres familles poursuivies par les Iroquois. Quand les Attikamègues étaient dans la nécessité, le catéchisme était suivi d'un petit festin à la sagamité pour soulager leur faim. Après leur départ, elles durent se charger du soin de treize infirmes, vieillards ou enfants, laissés à Québec."

Grâces soient aussi rendues aux Directeurs de l'OEuvre de la Propagation de la Foi du diocèse de Québec, pour avoir fourni, pendant près de 75 ans, la jolie somme de \$400.00 par année aux missionnaires du Saint-Maurice !

Ayons enfin un souvenir reconnaissant pour tous ceux qui les ont aidés de leurs sympathies, de leurs prières et de leurs deniers, et spécialement pour leurs généreux parents.

Gloire à tous et à chacun !

